

# Junta de Vigilancia del Río Biobío alcanza su reconocimiento legal para la gestión sostenible de la cuenca

Un hito de suma relevancia para la gestión integrada y sostenible de la principal cuenca de la Región del Biobío se concretó con el registro de la Junta de Vigilancia del Río Biobío ante la Dirección General de Aguas, que contó con la participación de autoridades nacionales, regionales y locales, representantes de la comunidad y los diferentes usuarios del río, como asociaciones de canalistas, del agro y empresas de servicios como Essbio, Enel y Colbún, encabezados por su presidente Juan Vallejos.



ENTREGA REGISTRO OFICIAL de la Junta de Vigilancia del Río Biobío.



Juan Vallejos, presidente de la Junta de Vigilancia de río Biobío; gobernador regional Rodrigo Díaz; Cristian Vergara, gerente general de Essbio; James Lee Stancampiano, gerente general Enel Generación Chile.



Jaime Pino Cox, Cristian Vergara, Juan Vallejos, Fernando Peralta, Gastón Meynet y Nicolás Sánchez.



Álvaro Rozas, Rodolfo Guardioli, subgerente Complejo Biobío de Colbún, Eduardo Weltl, director Junta de Vigilancia.



José Luis Arumi, Federico Larraín, Fernando Peralta y Francisco Saldías.



Andrés Esparza, director regional de aguas; Federico Larraín, asesor gerencia legal de Colbún; Oscar Cristi, director general de aguas; Alejandra Álvarez, subgerente Recursos Hídricos de Colbún; Patricio Guzmán; y, Nicolás Ureta, jefe organizaciones DGA



Diego Varas, Leonor Wyneken, Carlos Ciappa, Diego Castro, Felipe Moncada y Federico Errázuriz.